FONDO FIDUCIARIO DE CONTRIBUCIONES VOLUNTARIAS DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LUCHAR CONTRA LAS FORMAS CONTEMPORÁNEAS DE LA ESCLAVITUD

TRANSFORMANDO



10.000 VIDAS CADA AÑO



Desde hace 30 años, el Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para luchar contra las formas contemporáneas de la esclavitud acompaña a los sobrevivientes de esclavitud en su camino hacia la recuperación.

El Fondo canaliza las contribuciones voluntarias a organizaciones de la sociedad civil que proporcionan atención en salud, refugio, alimentación, representación legal, formación, educación, apoyo para actividades que generen ingresos y otro tipo de apoyo a las personas sobrevivientes de la esclavitud. En promedio, el Fondo ayuda a más de 10.000 personas cada año.

Llegar a las personas más vulnerables

El Fondo ayuda a las víctimas de formas de esclavitud que con frecuencia no se abordan: trabajo forzoso y en condiciones de servidumbre; servidumbre doméstica; esclavitud tradicional; esclavitud sexual y la trata con fines de explotación sexual o laboral; venta de niñas y niños; explotación sexual comercial de niñas y niños y su uso en conflictos armados; matrimonio precoz y forzado; y las peores formas de trabajo infantil.

Empoderar a las organizaciones más eficientes

El Fondo otorga subvenciones a organizaciones de la sociedad civil que brindan servicios transformadores a sobrevivientes de la esclavitud en lugares a los que llegan pocos donantes. El apoyo financiero del Fondo a menudo sirve como capital inicial para asociaciones de base y de víctimas.

El Fondo es administrado por la Oficina de Derechos Humanos de las Naciones Unidas y asesorado por una Junta de Síndicos. Trabajo con equipos sobre el terreno para monitorear los proyectos en el terreno y generar mayor impacto a través de la colaboración con otros mecanismos de la ONU que luchan contra la esclavitud.

Una pequeña contribución cambiará las cosas

El Fondo garantiza que las donaciones se utilicen de manera eficaz. Solo \$100 pueden proporcionar a una persona sobreviviente de la esclavitud un apoyo holístico durante un año, lo que facilita la recuperación, el empoderamiento económico y la inclusión social.

¡Dona ahora!



\$100

Ayuda a una persona sobreviviente de esclavitud por un año





Trabajé tres años sin contrato...
Pienso que la defensa de los derechos es muy buena. Es legítimo, debemos defender nuestros derechos, como pueblos originarios, como trabajadores agrícolas, en cualquier sitio que trabajemos.

— Simon *

Recibió apoyo del Fondo a través del Consejo Nacional de Desplazados de Guatemala (CONDEG)

Cifras claves en 2024



\$1,3 millones

recibidos en contribuciones voluntarias y donaciones públicas



10,000+

sobrevivientes recibiendo apoyo



45

subvenciones para asistencia directa



35 países



\$1,3 millones

deficit de financiación



JUNTOS PODEMOS LOGRAR UN MUNDO LIBRE DE ESCLAVITUD,

PERO LAS NECESIDADES URGENTES EN EL TERRENO AÚN SUPERAN LOS RECURSOS DEL FONDO

Cada año, el Fondo debe rechazar decenas de solicitudes por falta de recursos financieros. Debido a una brecha de 1,3 millones de dólares en donaciones, el Fondo no pudo apoyar proyectos que habrían ayudado a otros 13.000 sobrevivientes de esclavitud en todo el mundo en 2024.

Ejemplos de proyectos que están produciendo resultados en 2024

Alasde Colibrí (Ecuador) albergua en un refugio a 40 niñas y adolescentes que fueron tratadas con fines de explotación sexual.

Novi-Put (Bosnia y Herzegovina) apoya a niños y niñas a través de una línea directa y servicios integrales. Los beneficiarios incluyen niños y niñas romaníes que sufrieron matrimonios precoces y forzados, mendicidad forzada y explotación sexual. **PREDA** (Filipinas) brinda refugio y servicios médicos, legales y psicosociales a 60 víctimas de explotación sexual, incluidas niñas.

EPAD (Níger) está combatiendo la esclavitud basada en la ascendencia obteniendo certificados de nacimiento para 1.000 niños y niñas nacidos en esclavitud, permitiéndoles acceder a atención médica, educación y otros servicios.

llustración: Vérane Cottin. Fotografía: CONDEG. *Nombre cambiado